

Broaden your horizons ～さあ、視野を広げて!～

2022年も終わりに近付いてきましたが、皆さんにとってはどんな1年でしたか?

コロナ禍から3年が経ちましたが、まだまだ制約の多かった1年でした。この1年を振り返ると、薬の供給不足は改善されるどころか悪化が続き、医療現場の負担増も続いたように感じます。また、クレーマー患者が増えたという声もよく聞きました。さらに、リフィル処方箋が導入されたり、オンライン服薬指導がいつそう推進されるなど、薬局業界が大きく変化した年だったといえるでしょう。

さて、18歳人口は09年から20年ごろまではほぼ横ばいで推移しましたが、21年から減少局面に突入したといえます。そんな中、21年に和歌山県立医科大学と湘南医療大学が薬学部を設立し、24年には順天堂大学（浦安）と国際医療福祉大学（成田）が薬学部の開設を準備しています。一方、定員を減らすことを検討する大学も増えてきました。そして、大学によって学力の差が激しくなったことを、模擬試験を通じて痛切に感じています。同じ程度の学力の生徒が集まっているにもかかわらず、さまざまな受験方式を採用したことで、このような現象が起きているのだと思います。

採用市場の動向も変化しており、大手企業からは「新卒は採用するけど、中途採用はしません」という言葉を聞きました。変化できる者のみが生き残る時代が到来しているのかもしれない。

メディセレスクール ファウンダー 児島 恵美子